

Presseinformation

Datum 08.09.2017

Tagung zur Genesungsbegleitung LVR-Klinik Bedburg-Hau informiert über neue Fortbildungsmöglichkeit

Bedburg-Hau. Gemeinsam mit den EX-IN-Ausbildungsinstituten LebensART Münster und der St. Augustinus-Behindertenhilfe gGmbH Neuss lud der LVR-Fachbereich 84 zur Auftaktveranstaltung eines neuen Fortbildungs- und Informationsformats rund um das Thema Genesungsbegleitung in die LVR-Klinik Bedburg-Hau ein. In dieser ersten Veranstaltung stand die Bekanntmachung und Aufklärung des Themas Genesungsbegleitung für Interessierte und Mitarbeitende aller LVR-Kliniken sowie den Kooperationspartnern in der psychiatrischen Versorgung im Mittelpunkt. Rund 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den unterschiedlichsten Bereichen erhielten einen Überblick, welche Entwicklung der Einsatz von Genesungsbegleitenden in den LVR-Kliniken nimmt. Nach der Vorstellung des Verbundprojektes „Erprobung von Angeboten der Genesungsbegleitung“ durch Klaus Kaiser (Projektleitung - FB 84, LVR-Verbundzentrale Köln) folgte die Einführung durch Helmut Reinartz, der den Projektstand der LVR-Klinik Bedburg-Hau skizzierte. Die Mitarbeitenden der beiden anwesenden Ausbildungsinstitute stellten die einzelnen Schritte bis zum fertig ausgebildeten Genesungsbegleiter dar. Zum Schluss sollten die Praxiserfahrungen aber auch nicht fehlen. Deshalb gab die anwesende Genesungsbegleitende der LVR-Klinik Bedburg-Hau gemeinsam mit den verschiedenen Akteuren des multiprofessionellen Teams der Abteilung Allgemein Psychiatrie (AP I) einen Einblick in das vielfältige Arbeitsfeld der Genesungsbegleitung.

Foto: [Genesungsbegleitung.jpg](#)

BU: Eine gut besuchte Auftaktveranstaltung zum Thema Genesungsbegleitung an der LVR-Klinik Bedburg-Hau

